

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2012 gab es bereits einen Vorstoß des BA 15 Trudering/Riem hinsichtlich einer Nutzungsänderung des Tribünenkopfbaus im Landschaftspark auf der Basis einer von uns eingereichten Projektskizze.

Dies war damals leider aufgrund vertraglicher Bindungen nicht möglich.

Da sich nunmehr die Informationen verdichten, dass die Stadt über ein neues Nutzungskonzept nachdenkt, wollten wir noch einmal das damalige Konzept in Erinnerung bringen und eine weitere Dringlichkeit von Raumbedarf für unsere Abteilung Bildungswerkstatt im Bereich „gebundener Ganztage für die Schulen in der Messestadt“ anmelden, da das Raumangebot der Schulen längst nicht mehr ausreicht und im Quax Schulprojekte und offene Angebote immer häufiger terminlich kollidieren.

Wir wären sehr verbunden für einen neuerlichen Vorstoß des BA und legen hier noch einmal das damalige Projektskizze vor. Über deren Modifizierung kann jederzeit nachgedacht werden.

Vielen Dank im Voraus für Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen